

\*Angel Darián Santa Cruz Quevedo

El 88 por ciento de los pacientes convalecientes de la COVID-19 en edades pediátricas incluidos dentro del universo a vacunar en Matanzas recibieron ya la dosis de Soberana Plus, precisó Lissy Vega Rodríguez, responsable del proceso de inmunización en la provincia.

Tras el inicio de la vacunación de este grupo el día 15 del mes en curso, más de ocho mil 500 convalecientes de las edades comprendidas entre los dos y los 18 años cuentan con su dosis de Soberana Plus, en correspondencia con la planificación del esquema vacunal trazado.

Un total de nueve mil 755 personas constituye el número a inocular en cada uno de los 111 vacunatorios (puntos de vacunación) habilitados en toda la provincia; se prevé que en las próximas jornadas concluya la aplicación, señaló.

Vega Rodríguez reiteró que en el sector que se encuentra inmunizándose se incluyen aquellos que cuentan con alta médica hospitalaria o domiciliaria en un período comprendido entre los dos meses o más; el resto de convalecientes en edades pediátricas espera a que se cumpla dicho margen de tiempo para recibir el inmunógeno.

En lo referente a la aplicación de la dosis de refuerzo de Abdala a la población adulta en Matanzas, la especialista de primer grado en higiene y epidemiología explicó que en estos momentos se desarrolla en los municipios de Cárdenas, Colón y Matanzas.

La doctora argumentó que los territorios de Ciénaga de Zapata y Limonar se incorporarán en fechas próximas, mientras el resto de municipios lo hará en el mismo orden en que se desarrolló el inicio de la vacunación en Matanzas con la primera dosis de Abdala.

Según la responsable del proceso de inmunización en el territorio,

## **Avanza Matanzas en vacunación de convalecientes de COVID-19 en edades pediátricas**

Last Updated: Friday, 24 December 2021 16:56

Hits: 639

---

hasta el momento el 94 por ciento de la población total de la provincia completó algún esquema vacunal anti-COVID-19.